

令和6年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」

～チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども～

阿蘇の風 2

阿蘇小学校学校だより
No. 14
文責 後藤 昭
令和7年 2月28日

2月6日(木) 体育館落成式 2月10日(月) 用具運搬完了



待ちに待った体育館落成式が6日、阿蘇市教育委員会主催で開催されました。県議会議員様、阿蘇教育事務所長様、市議会議員の皆様、改築工事に携わってくださった杉本建設様、光進建設様、関係企業の皆様、阿蘇小学校区の区長様等をお迎えして行われました。在校生代表として6

年生が出席し、感謝の言葉を2名の代表が述べてくれました。10日(月)には、教育委員会のご協力により旧山田小・旧乙姫小に預けていた体育館の用具を運んでいただきました。その後、職員と5・6年生で収納場所を決めて、使用開始に向けて準備を整えました。12日から早速体育館で体育が始まりました。避難所としての機能が充実した体育館です。ぜひ、学校にお越しの際は、時間がありましたら見学をお勧めします。



2月10日(月) 薬物乱用防止教室 6年生

阿蘇警察署生活安全課の方をお招きして、6年生が薬物乱用防止教室を受講しました。タバコやアルコールなどから、大麻や覚せい剤などまで、丁寧にその恐ろしさについて教えていただきました。薬物依存へ入口の段差の低さなども現在の状況についてもプレゼンを使って学びました。阿蘇警察署生活安全課の方はスマホ携帯所持率の高さについて驚かれています。ご存じのようにメディアで話されている「闇バイト」などの誘惑にも、注意するようにアドバイスいただきました。



阿蘇警察署の方には、お忙しい時期にもかかわらず、日程調整をしていただき、貴重なご講話に感謝いたします。今後も児童の安全安心な生活のために連携を深めていきたいと思いをします。